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ABSTRAK 

 

Majdina Ghaisani Iflya: Strategi Manajemen Sekolah Inklusi dalam 

Mewujudkan Pendidikan Multikultural di SD IT 

Insan Rabbani Majalengka. 

 

 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti terhadap 

pendidikan multikultural yang terdapat dalam sekolah inklusi. SD IT Insan Rabbani 

Majalengka adalah sekolah swasta yang sudah menerapkan manajemen sekolah 

inklusi didalamnya. Menurut beberapa guru di sekolah tersebut, penanaman adab 

sangat diutamakan, sehingga siswa bekerja sama dengan baik saat belajar di kelas 

yang disatukan dengan anak berkebutuhan khusus. Peneliti bermaksud untuk 

mengetahui lebih jauh mengenai nilai-nilai multikultural lainnya dan bagaimana 

cara penerapannya di sekolah tersebut. Selain itu, peneliti juga ingin mengetahui 

mengenai bagaimana sekolah tersebut menjalankan manajemen sekolah inklusi 

yang berbeda dengan sekolah regular pada umunya. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang dilaksanakan di SD IT 

Insan Rabbani Majalengka. Teknik pengambilan data dilakukan dengan cara 

observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Teknik analisis data pada 

penelitian ini menggunakan teknik deskriptif analitik dengan cara mengumpulkan 

semua data dari observasi di lapangan, wawancara, dokumen resmi/tidak resmi, dan 

foto/gambar hasil penelitian. Data tersebut kemudian ditranskip, dipelajari, 

ditelaah, dianalisa dan disimpulkan dalam bentuk deskripsi.  

 Hasil penelitian menunjukan bahwa (1) penanaman nilai-nilai pendidikan 

multikultural terdiri dari nilai toleransi, nilai demokrasi/kebebasan, nilai kesetaraan 

dan nilai keadilan. (2) Strategi sekolah dalam mewujudkan pendidikan 

multikultural dilakukan dengan menggunakan fungsi manajemen pada umumnya, 

karena belum terdapat pola manajemen khusus untuk pendidikan inklusi di sekolah 

tersebut. Fungsi manajemen tersebut diantaranya adalah: perencanaan, 

pengorganisasian, pengarahan/pelaksanaan dan pengendalian/pengawasan. (3) 

Faktor pendukung dan penghambat manajemen pendidikan inklusi di SD IT Insan 

Rabbani Majalengka masing-masing terdapat dari faktor internal dan eksternal. 

 

Kata kunci: Strategi Sekolah, Pendidikan Multikultural, Manajemen Sekolah 

Inklusi  
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ABSTRACT 

 

Majdina Ghaisani Iflya: The Strategy in Creating Multicultural Education 

Through Inclusion School Management in SD IT 

Insan Robbani Majalengka.  

 

This research is based on the researcher’s interest in multicultural education 

in inclusion school. SD IT Insan Rabbani Majalengka is a private school which has 

applied inclusion school management. According to some teachers in the school, 

the accustoming behavior is very needed, so the students cooperate in studying at 

class well with the students with special needs. The researcher aims to know further 

about multicultural values and how to apply in the school. Besides that, the 

researcher wants also to know about how the school to manage the different 

inclusion school management than other regular schools generally.     

This research is qualitative which has done in SD IT Insan Rabbani 

Majalengka. The technique of collecting data is with observation, deep interview 

and documentation. The technique of data analysis of this research is with analytic 

descriptive technique with collecting all data from field observation, interview, 

formal/non-formal documentation, and photographs/picture from research result. 

The data, then was transcribed, learned, analyzed, and concluded in description.  

The result of research shows that: (1) the accustoming multicultural education 

values consists of tolerance values, democracy/freedom values, equivalence values, 

and justice values; (2) the strategy of school in creating multicultural education is 

done with using management function generally, because there is no special 

management concept for inclusion education in the school. The functions of 

management are: planning, organizing, guiding/implementing and 

controlling/supervising; (3) the contributing and demotivating factors of inclusion 

education management in SD IT Insan Rabbani Majalengka are there internal and 

external factors.   

 

Key words: Strategy of School, Multicultural Education, Inclusion School 

Management  
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 مستخلص البحث
 

من خلال إدارة  استراتيجيات المدرسة في تحقيق تربية متعددة الثقافات مجدنا غيساني إفليا:

المدرسة الشاملة في مدرسة إنسان ربّاني الابتدائية الإسلامية المتكاملة 

 ماجالينكا.

 

هذا البحث مدفوع باهتمام الباحث بتربية متعددة الثقافات الموجودة في المدارس الشاملة. مدرسة 

ت فيها إدارة المدرسة الشاملة. وفقًا إنسان ربّاني الابتدائية الإسلامية المتكاملة ماجالينكا هي مدرسة خاصة نفذ

للعديد من المعلمين في تلك المدرسة، فإن تربية الأدب لها أولوية، حتى يتعاون الطلاب بشكل جيد عند التعلم 

د مع الطلاب ذوي الاحتياجات الخاصة. يعتزم الباحث معرفة المزيد عن قيم متعددةة الثقافات  في الفصل الموحَّ

قها في تلك المدرسة. بصرف النظر عن ذلك، أراد الباحث أيضًا معرفة كيفية المدرسة الأخرى وكيفية تطبي

 لتشغيل إدارة المدرسة الشاملة المختلف عن المدارس العادية بشكل عام.

هذا البحث هو بحث نوعي معهود في مدرسة إنسان رباّني الابتدائية الإسلامية المتكاملة ماجالينكا. 

هذا البحث بالملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات في  أسلوب جمع البيانات في

هذا البحث تقنيات تحليلية وصفية من خلال جمع جميع البيانات من الملاحظات الميدانية والمقابلات والوثائق 

جعتها وتحليلها وتلخيصها الرسمية أو غير الرسمية وصور نتائج البحث. ثم يتم نسخ البيانات ودراستها ومرا

 بشكل وصفي. 

( أن غرس قيم تربية متعددة الثقافات يتكون من التسامح والديمقراطية 1أظهرت نتائج هذا البحث )

( يتم تنفيذ استراتيجية المدرسة في تحقيق تربية متعددة الثقافات باستخدام 2أو الحرية والمساواة والعدالة. )

دم نمط إدارة خاص للتعليم الشامل في تلك المدرسة. وكانت وظائف الإدارة وظائف الإدارة العامة، بسبب ع

( العوامل الداعمة والمثبطة لإدارة التعليم 3هي: التخطيط والتنظيم والتوجيه أو التنفيذ والمراقبة أو الإشراف. )

 داخلية وخارجية. الشامل في مدرسة إنسان ربّاني الابتدائية الإسلامية المتكاملة ماجالينكا هي من عوامل

 

 لثقافات، إدارة المدرسة الشاملة.الكلمات المفتاحية: استراتيجية المدرسة، تربية متعددة ا

 

 

KATA PENGANTAR 

حِيمِْ   بِسْمِ اللهِ الرّحْمَنِ الرَّ

لاَةُ وَالسَّلَامُ  دٍ وَعَلىَ الَِهِ عَلىَ اشَْرَفِ اْللأنَْبِياءَِ   الَْحَمْدُ للهِ رَبِّ العَالَمِيْنَ وَالصَّ وَالْمُرْسَلِيْنَ سَيدِِّناَ وَمَوْلَنَا مُحَمَّ

ا بعَْدُ . وَصَحْبِهِ اجَْمَعِيْنَ  امََّ  
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